



たんぽぽぐみだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

梅雨と夏の合間の天気や気候の変化が大きい季節となりました。7月は子どもたちの体調管理に気をつけながら沐浴やこの季節ならではの活動を楽しんでいこうと思います。雨の日は室内遊びを思いきり楽しみ、身体を沢山動かして遊びました。「こんなことが出来るようになったね」「こんな風に遊べようになったね」と、これからも保護者の皆様と子どもたちの成長を伝え合っていきたいと思っています。

今月のねらい

- 一人ひとりの健康状態を把握し、沐浴などで体を清潔に保ちながら快適に過ごせるようにする。
- 安全で楽しい雰囲気の中で少しずつ水に慣れて遊ぶ。

7月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう



★雨の日の過ごし方★

雨の日は室内遊びを楽しみます。つかまり立ちが盛んなたんぽぽ組のお友だちは、手作りおもちゃの箱に「よいしょ！」とつかまり立ちをして、そのまま箱を押して歩くことを楽しんでいました。そして喃語や発声をして友だちや保育士と関わりを持とうとしています。

保育士が「むすんでひらいて」を歌うと、手をパチパチたたいたり足を曲げたり伸ばしたりして体で表現する子もいました。初めてのシール貼りは、指についたシールを紙に貼るのに大苦戦し、貼るよりはがす方が得意な子も。皆、興味津々でやってみようとする姿が見られました。

たんぽぽ組の子どもたちは、活動の度にやる気いっぱい、いつも良いお顔をを見せてくれます。これからも、子どもたちがわくわくするような遊びを取り入れて過ごしていきたいと考えています。

★みんな大好き、食事の時間★

散歩や日中の活動が終わり、大好きな食事の時間になるととびきりの笑顔を見せている子どもたちは、角切りやスティックの野菜を自分で持って意欲的に食べています。最近は、ひと口分のおかゆやおかずをのせて小皿に置くと、自分の手でつまんで口に運ぶようにもなりました。上手い出来ないこともありますが、一生懸命な姿が微笑ましいです。子どもたちの体調や様子を見ながら、楽しく食事ができるようにしていきたいと思っています。

★みんなで遊ぶの楽しいな★

日々の遊びの中で、お友だちの存在が気になる様子が見られるようになりました。担任が歌をうたったり、絵本を読んだりしていると、興味津々で近くに集まってきて音の出るおもちゃを振ったり、絵本を見て楽しんでいきます。お友だち同士で顔を見合わせて笑ったり、時には触れ合ったりして、お互いの存在を意識する様子は、とっても微笑ましいです。



★新しく購入した衣服等への記名をお願いします。特に靴下は迷子になりやすいです。

★沐浴が始まっています。引き続き連絡帳の○△×の記入を忘れないようお願いいたします。

